



**Ganioz Xavier**

Nouveau bâtiment sur le site de l'HFR

Cosignataires : -

Date de dépôt :

07.06.17

DSAS

### Dépôt

Depuis plusieurs semaines, les salarié-e-s de la buanderie de l'HFR se battent pour sauver leurs emplois, en contestant la volonté du Conseil d'administration (CA) de l'hôpital cantonal d'externaliser leur service.

Au cours des différentes rencontres entre la délégation du personnel de la buanderie et la direction de l'HFR, cette dernière a annoncé sa volonté d'établir un nouveau bâtiment consacré au « Core Business », ceci sur le site précis où la buanderie est actuellement en fonction. Ceci est avancé par la direction de l'HFR comme argument supplémentaire pour fonder sa détermination à confier le service de buanderie en mains privées.

Or, selon les informations en possession du SSP, syndicat représentant les intérêts du personnel de la buanderie, ce projet de bâtiment ne reposerait sur aucun élément concret. Il n'y aurait sur cette question ni plans, ni échéancier prévus, ni budget établi.

Je dépose donc les questions suivantes à l'attention du Conseil d'Etat :

1. Existe-t-il effectivement un projet de nouvelle construction sur le site de l'HFR où la buanderie est actuellement en fonction ?
2. Si oui, quels sont les contours de ce projet, quel budget est prévu, quel échéancier est programmé ?
3. Dans le cas où ce projet de nouveau bâtiment voit le jour, quelles options le Conseil d'Etat retient-il pour intégrer la buanderie publique et ses 32 postes fixes de travail ?

—